

# 所管事務調査結果を報告

9月定例会において、7月18日・19日に実施した所管事務調査の報告が両常任委員長からありました。



總務文教常任委員會

数の減少についても、  
単に人口の減少を原因  
とするのではなく、的  
確な分析が必要であり、  
当該結果について、病  
院内で動く者全ての共



CTは1,700回程度使用されている。

①特産品開発について  
特産品開発について  
は、これまで同様に平  
成30年度においても地  
元の食材を使つたいく  
つかの商品開発に取り  
組まれています。  
しかしながら、例年  
すべての商品開発にお  
いて「実用化には至り  
ませんでした。」とい  
う結果となつております。  
確かにチャレンジ  
することは必要であり  
商品開発は中々難しい  
ことは理解しますが  
もつと結果にこだわつ  
た取り組みが望まれる  
ところです。実用化に  
至らない原因を追究し  
しらの結果が求められ  
ますので、そのような  
商品開発の取り組みに  
努めていただきたい。

**①特産品開発について**

特産品開発については、これまで同様に平成30年度においても地元の食材を使つたいくつかの商品開発に取り組まれています。

しかしながら、例年すべての商品開発において「実用化には至りませんでした。」といふ結果となつております。確かにチャレンジすることは必要であり、商品開発は中々難しいこととは理解しますが、もつと結果にこだわつた取り組みが望まれるところです。実用化に至らない原因を追究し、商品開発の取り組みに努めていただきたい。

**②町営住宅(公営住宅)及び上下水道使用料滞納状況について**

昨年度の当該所管事務調査においても報告のとおり、公営住宅及  
納状況のうち過年度滞  
納については、当該年  
度においても改善が見  
られないことから、町  
税等も含めた徴収対策  
方法等を協議する「債  
権徴収対策会議」の実  
施等の早急な対応を求  
めます。明らかに徴収  
が困難な事例について  
は、早急に対応すべき  
ものであります。

(6)